

MENSAJE DE SOLIDARIDAD

Los países que integramos la Coordinación Regional para Centroamérica, México y el Caribe de la UIS-FSM, saludamos el 7º Congreso Nacional de jubilados y pensionados y Adultos Mayores de la República MEXICANA, que se llevará a cabo el 2 de Marzo, 2022.

Les apoyamos fraternalmente en su lucha por **pensiones dignas sin afores para todos los mexicanos**, pues en nuestros países sabemos que la Ley de los Sistemas de Ahorro para el Retiro, conocida como Ley de Afores en México, solo ha servido para enriquecer a los banqueros a través de sus afores.

También conocemos que ustedes han venido peleando bajo diversas formas de lucha por la abrogación de la Ley de Afores con la cual los trabajadores van a recibir una miserable pensión, igualmente luchan por “Recuperar la seguridad social sin más subrogaciones, no más licitaciones; para poder contar con un trabajo digno y estabilidad laboral” en el presente y el futuro.

Los problemas de la región son parecidos, por lo tanto no tenemos varios caminos, sólo tenemos uno, “fortalecer nuestra conciencia de clase y trabajar unidos para vencer”.

Adelante compañeros y compañeras! estamos solidarios con ustedes. Leonor Meza, Coordinadora.

